

Revista Crítica Penal y Poder
2021, nº 21,
Octubre (pp.5)
Observatorio del Sistema Penal y los Derechos Humanos
Universidad de Barcelona



Breves palabras de agradecimiento en recuerdo de Roberto Bergalli

Serena Barkham Huxley

Bona tarda!

Agradezco mucho a Iñaki (Rivera) por acceder a leer estas breves palabras en mi nombre.

Quería dar las gracias a la Universidad de Barcelona y, en concreto, a la Facultad de Derecho, por albergar estas (tres) jornadas en memoria de Roberto Bergalli (y el 20 aniversario del OSPDH).

Sobre todo, agradezco mucho a todos los organizadores por haberlas hecho posibles en estos tiempos de Covid, con las dificultades que conlleva agrupar, en estos próximos tres días, a tantos amigos y colegas de Roberto de diferentes países. Sé que había más amigos interesados en participar, pero los días no daban más de sí.

Y para acabar, agradezco enormemente a todos aquellos amigos de su juventud, su familia en Argentina, sus amigos y colegas de las diferentes etapas de su vida, que siguieron apoyando a Roberto (y a mí) en estos últimos años de su vida cuando no estaba tan bien, a través de llamadas virtuales, con mensajes, o visitas.

Perdonad que no mencione a nadie por nombre, porque han sido muchos, y desde muchos países. La lista sería muy larga.

¡Gracias!